



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a rencontré le chef de la mission diplomatique jordanienne

Le 20 mars 2018, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a reçu au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de Jordanie en Russie, M. Amjad Adaileh. M. Ratib Allah, de l'Ambassade de Jordanie en Russie, et le diacre Andreï Titouchkine, collaborateur du Secrétariat du DREE aux affaires étrangères, participaient à la rencontre.

Le président du DREE a souhaité la bienvenue à son hôte dans les locaux de l'institution responsable des relations internationales de l'Église russe, partageant ses impressions de voyage en Jordanie, lors desquels il avait pu se rendre dans les sanctuaires chrétiens situés sur le territoire du Royaume.

De son côté, le chef de la mission diplomatique jordanienne a souligné que la Jordanie avait le souci du patrimoine chrétien et s'efforcer d'assurer le bon état des lieux saints et des monuments historiques du christianisme. M. Adaileh a aussi parlé des efforts de la maison royale pour soutenir et loger les réfugiés en provenance de Syrie, notamment les réfugiés chrétiens.

L'entretien a aussi porté sur le tourisme et sur l'organisation des pèlerinages au Royaume de Jordanie, facteur important de consolidation des rapports entre les peuples des deux pays.

Des cadeaux ont été échangés à la fin de la rencontre.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47598/>